



Präsentation der Workshop-Ergebnisse während des zweiten „Tag der Erzieher“ der Künzelsauer Kindertageseinrichtungen.

„Tag der Erzieher“ in Künzelsau – Stadtverwaltung Künzelsau veranstaltet Workshop

Kampagne für pädagogische Berufe der Elementarpädagogik

Die pädagogischen Fachkräfte aus städtischen Kindertageseinrichtungen trafen sich zum jährlichen „Tag der Erzieher“. Das diesjährige Hauptthema des Workshops, an dem 120 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter teilnahmen, waren der Fachkräftemangel und die Ausbildung in der Elementarpädagogik.

In Gruppen wurden Lösungen für die Herausforderungen erarbeitet, einige davon sollen als Empfehlungen an Bundes- und Landesregierungen weitergeleitet werden. „Als Fachbereichsleitung Frühkindliche Bildung

freue ich mich, dass wir als Stadtverwaltung Künzelsau mit eigenen und zukunftsweisenden Konzepten pädagogischen Berufen Anerkennung bieten“, sagt die Initiatorin des Tages Marion Hannig-Dümmler. Die Stadtverwaltung zeigt sich entschlossen, neue Wege zu beschreiten und das Berufsfeld Elementarpädagogik aktiv und öffentlichkeitswirksam zu vertreten. Dazu sind innovative Konzepte gefragt, die von den eigenen Mitarbeitenden entwickelt werden, um die politischen Veränderungen in diesem Bereich aktiv zu begleiten und

den pädagogischen Alltag an der Basis mitzugestalten.

Bürgermeister Stefan Neumann betonte die essenzielle Rolle der Fachkräfte. „Unsere pädagogischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter prägen die Zukunft unserer Gesellschaft, indem sie die Entwicklung von Kindern ab einem Jahr maßgeblich beeinflussen. Ihr Beitrag ist von unschätzbarem Wert und übertrifft später jede andere Bildungsform. Daher starten wir eine neue Imagekampagne für die pädagogischen Berufe in der Elementarpädagogik.“

Für alle Künzelsauer Einwohnerinnen und Einwohner:

E-Lastenrad kostenfrei ausleihen

Ob für ausgedehnte Touren am Wochenende oder den täglichen Weg zur Arbeit – viele nutzen schon heute regelmäßig das Zweirad. Diese Entwicklung soll unterstützt und ausgebaut werden, denn auch der Wocheneinkauf oder die Fahrt zur Kita kann auf zwei Rädern gelingen.



Wer sich noch unsicher ist, ob das Transportmittel etwas für den eigenen Alltag ist, kann sich ganz einfach einen ersten Eindruck verschaffen. Die Stadtverwaltung Künzelsau bietet in Kooperation mit dem Künzelsauer Klimabeirat und Hohenlohe für Future allen Einwohnenden aus Künzelsau ab 18 Jahren die Möglichkeit, bis zu einer Woche kostenfrei ein E-Lastenrad zu testen. Dieses wurde gefördert durch Mittel des Landes Baden-Württemberg im Rahmen der Landesinitiative III Marktwachstum Elektromobilität BW „Elektrolastenräder für den gewerblichen, gemeinnützigen, gemeinschaftlichen oder kommunalen Einsatz“ in Höhe von 1.467,24 Euro.

Und so einfach geht's: Zeitraum und Abholtermin vereinbaren. Am Abholtag müssen der gültige Personalausweis, die Kautionshöhe von 50 Euro sowie der ausgefüllte Leihvertrag mitgebracht werden. Bei erstmaliger Nutzung erfolgt eine Einweisung für das E-Lastenrad. Anschließend kann die Fahrt beginnen. Ansprechpartnerin bei der Stadtverwaltung Künzelsau ist Melissa Neumann, melissa.neumann@kuenzelsau.de oder 07940 129 707. Weitere Informationen und der Ausleihvertrag unter www.kuenzelsau.de/lastenrad.

In Künzelsau ist was los!



Stadtführung „Künzelsau“
Treffpunkt: Altes Rathaus
04.11.2023, 11 Uhr



KÜNightLive im Rathausfoyer mit Rockzylla*
08.11.2023, 19 Uhr



Vortrag: Ökobilanz – mein persönlicher CO₂-Fußabdruck
Rathaus Künzelsau
09.11.2023, 19 Uhr



Theater: Schöne Bescherungen*
Stadthalle Künzelsau
24.11.2023, 19.30 Uhr



Origami-Falten am Morgen
Stadtbücherei Künzelsau
25.11.2023, 9 Uhr



KÜNightLive im Rathausfoyer
Jimby Jones and the Lizards of Love*
13.12.2023, 19 Uhr

Anmeldung erforderlich: Bei der jeweiligen Einrichtung

Online-Reservierungen: www.kuenzelsau.de/veranstaltungen

***Eintrittskarten: Vorverkauf bei Tabak Brückbauer oder an der Tages-/Abendkasse**



advent am schloss künzelsau

auf dem Schlossplatz vom 6. bis 10. Dezember 2023

Mittwoch	16 bis 21 Uhr
Donnerstag	16 bis 21 Uhr
Freitag	16 bis 22 Uhr
Samstag	11 bis 22 Uhr
Sonntag	11 bis 20 Uhr

www.kuenzelsau.de/adventamschloss

Spendenkiste steht im Rathaus Künzelsau

Aktion „Eins mehr!“

Die Tafel und die Stadtverwaltung Künzelsau rufen um den St. Martinstag am 11. November 2023 zu Warenspenden auf – um das Brauchtum des Teilens praktisch aufzugreifen. Diese Warenspenden kommen Menschen in der Region zugute, die aufgrund ihrer finanziellen Verhältnisse darauf angewiesen sind, im Tafelladen einzukaufen.

Nudeln, Mehl, Speise-Öl, Kaffee, Tee, H-Milch oder Zucker – generell haltbare Lebensmittel – sind

willkommen, aber auch Drogerie- und Hygieneartikel wie Shampoo, Seife, Zahnpasta oder Waschmittel werden gebraucht. Über Schokolade, Kaba, Honig, Nougatcreme oder Ähnliches freuen sich die Kinder.

Die Spenden können vom 6. bis 13. November 2023 im Rathaus während der Öffnungszeiten des Bürgerbüros in die Spendenbox gelegt werden. Auch direkt im Tafelladen Ecke Wertwiesen / Gerbhausweg werden die Warenspenden gerne während der Öffnungszeiten angenommen.

„Eins mehr!“ ist eine Aktion des Beirates der Künzelsauer Tafel, dem die Künzelsauer Kirchengemeinden angehören: Evangelischer Kirchenbezirk (Diakonische Bezirksstelle), Evangelische und Katholische Kirchengemeinde, Christengemeinde Arche Künzelsau e.V. und Süddeutsche Gemeinschaft. Auch Geld-Spenden werden gerne auf dem Konto der Diakonischen Bezirksstelle Künzelsau bei der Sparkasse Hohenlohekreis entgegengenommen: IBAN DE30 622 515 500 005 011 489, Vermerk „Künzelsauer Tafel“



Hallenbad TollIKÜN

Kursangebot: Aquajogging

In der Regel findet donnerstags von 18.30 bis 19.30 Uhr der Kurs Aquajogging im Künzelsauer Hallenbad statt. Die Fitness-Einheit wird unter fachlicher Anleitung durchgeführt. Die Teilnahme ist ohne Aufpreis und Anmeldung möglich.

Öffnungszeiten: Dienstag bis Freitag 15.30 bis 20 Uhr, Samstag, Sonntag und Feiertag 11 bis 16 Uhr.



Plätze sind begrenzt – eine Anmeldung ist erforderlich

Tage des offenen Praktikums

Diese Form des Praktikums soll Schülern die Berufswahl und Erwachsenen mit Interesse an einer Umschulung die Möglichkeit bieten, Einblick in die Tagesstruktur und die pädagogische Bildungsarbeit zu bekommen.

Für Schüler stellen die Einrichtungen auch eine Bestätigung der Anmeldung und eine Beurteilung des Praktikum-Besuchs für die Schulen aus.

- Angebot der Praktikumsstage:**
- 15.11.2023, Kindergarten Taläcker I, 07940 57975
 - 21.11.2023, Kindergarten Gaisbach, 07940 4660
 - 23.11.2023, Kinderhaus Künzelsau, 07940 931845
 - 28.11.2023, Krippe Morsbach, 07940 9393317
 - 21.02.2024, Kindergarten Morsbach, 07940 2493
 - 13.03.2024, Kindergarten Karlspflege, 07940 544853



Sammelstelle Rathaus Künzelsau bis 15. November 2023

Projekt „Weihnachten im Schuhkarton“

Der Weihnachtspäckchenkonvoi bringt Weihnachtsgeschenke zu Waisen- und Krankenhäusern, Behinderteneinrichtungen, Kindergärten und Schulen in den ärmsten, entlegenen und ländlichen Regionen Osteuropas.

So einfach funktioniert's: einen Schuhkarton hervorkramen, mit Spielsachen, Kleidung, Drogerieartikeln, ... im Wert von zirka fünf bis zehn Euro füllen, als Geschenk verpacken und im Foyer des Rathauses auf den bereitgestellten Tisch legen. Dort steht auch eine Kasse bereit: Es wird um Unterstützung bei den Transportkosten in Höhe von zwei Euro je Geschenk gebeten.

Nicht empfehlenswert sind: deutschsprachige Bücher, Spiele mit komplizierter Spielanleitung, gebrauchte Kleidung, defekte Spielsachen und verderbliche Lebensmittel.

Um die Verteilung zu vereinfachen muss auf den Geschenken außen vermerkt sein, für welches Alter und welches Geschlecht dieses zu empfehlen ist.

Die Geschenke können bis zum 15. November 2023 im Künzelsauer Rathausfoyer abgegeben werden – während der Öffnungszeiten des Bürgerbüros, Montag bis Freitag von 9 bis 18 Uhr und Samstag von 9 bis 12 Uhr.